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鳩山・小沢氏はバッジをはずせ！ 2010/01/21 04:01 

青山繁晴氏がズバリ！ 

  

 「どうぞ戦って下さい」発言を撤回しない 

 鳩山首相の政治生命は既に終わった！ 

  
  

 最近の産経新聞が輝いてますねえ～。一方の青山繁晴氏も凄い。氏の「アンカー」でのニュース解説はテレビ生命をかけての

気合いと潔さを感じさせます。小沢氏と検察は「生か、死か」をかけた死闘を繰り返しているまっただ中だそうで、「どうぞ戦って下

さい」と発言して撤回しない鳩山首相の政治生命は事実上終わったとまで明言してますね。 
  
 いま考えると16日の民主党大会への抗議街宣の後、ほとんど全員が検察庁前で「検察、頑張れえ～！」とエールを贈ったのは

大正解でした。23日もできればそうしたいものです。以下、「鳩山・小沢氏はバッジをはずせ」という佐々淳行氏の正論と、20日

放映のアンカー、後半部分を是非ご覧下さい。 
  

 
  
  

【正論】初代内閣安全保障室長・佐々淳行 
  

 鳩山・小沢氏はバッジをはずせ 

 「秘書のやったことは議員の責任。バッジをはずせ」。言い出しっぺはほかならぬ鳩山由紀夫総理その人だ。この政治倫理のル

ールにより、加藤紘一氏ら何人かがバッジをはずした。それなのに母親からの「愛の子ども手当」１２億円の贈与税を払わず、

「みんな秘書がやった」「なぜ母が一言も話をしなかったのか」「自分は何も知らない」と他人のせいにして、バッジをはずさなかっ

た。男として恥ずべき食言で許せない。 
  
 そして今度は、小沢一郎民主党幹事長の４億円土地購入疑惑である。３人の現元秘書らが政治資金規正法違反容疑で逮捕さ

れた。 
  

1鳩山・小沢氏はバッジをはずせ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1423988/



 
  

 ≪「形式犯」で済まされない≫ 
  
 その１人、石川知裕容疑者は長い間、資金管理団体「陸山会」の会計を担当した小沢氏の側近で、現在は民主党の衆院議員

だ。大手ゼネコンへの強制捜査のやり方をみると、東京地検特捜部の狙いは、行政犯、形式犯である政治資金規正法だけでな

く、ダム建設をめぐる裏の企業献金と贈収賄容疑のようだ。小沢氏の場合は「秘書の行為は議員の責任」という政治倫理だけで

なく、政権交代闘争の大スローガンであった「企業献金禁止」にも抵触する。 
  
 小沢幹事長は新党をつくっては壊し、つくっては壊し、政党助成法による「政党交付金」を国庫に返納することなく、自分の政治

団体に引き継がせている。１９９４年の新生党解散時には９億２千万円を「改革フォーラム２１」（所在地・小沢個人事務所）に、２０

０３年の自由党解党時の１５億５千万円（うち政党助成金５億５千万円）の一部を、後年「小沢政治塾」の運営母体となる「改革国

民会議」に引き継がせている。 
  
 一方、「陸山会」は９７年からの１０年間に１８件、計１０億円もの不動産を購入し、法律上の法人格がないとの理由などから、す

べて小沢氏の個人名義で登記されている。政党交付金は、リクルート事件をきっかけに「政治とカネ」の疑惑を透明にするため、

国会議員５人以上の政党に頭割りの選挙費用を税金から交付するという制度である。今日では、その予算は３００億円に達し、

衆院で３０８をとった民主党には、約１７０億円が幹事長に委ねられている。もしもこうした公金が不動産購入に不正使用されてい

れば、まさに業務上横領罪や背任罪の疑いも出てくる。徹底的捜査を強く望む。 

 
  

 ≪鳩山首相の驚くべき発言≫ 
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タグ： 民主党  小沢一郎  政治資金疑惑  検察  特捜部  産経新聞  正論  佐々淳行  アンカー  青山繁晴   

 その疑惑の小沢幹事長が「（秘書らの逮捕は）検察の公権力の乱用だ」と公然と非難し、「最後まで戦う」と検察に宣戦布告し、

民主党大会でも鳩山総理との会談でも、「バッジをはずす」どころか「幹事長続投」を宣言したのである。さらに驚いたのは、鳩山

総理がこれを承認し、「ぜひ戦ってください」と激励したことだ。 
  
 総理大臣が与党幹事長を「禊（みそぎ）」は済んだと庇（かば）い、麾下（きか）の行政の一部である検察との戦いをけしかける－

本人はその後否定したが－ことの政治的意味の重大性を鳩山総理は本当にわかっているか。これは暗に、いざとなれば千葉景

子法務大臣に特捜部の捜査中止を命じる「指揮権発動」を仄（ほの）めかしたと誤解されかねない重大な発言だ。なぜ総理は小

沢幹事長に「やましいことがないのなら、地検の任意参考人聴取にも、国会の喚問にも応じ、国民への説明責任と身の潔白を説

明しなさい」と指示しなかったのだろう。 
  
 同じ脛（すね）に傷を持つ総理と幹事長が一蓮托生（いちれんたくしょう）とばかり傷をなめあっている姿は、正視に堪えない。閣

僚たちも、とくにかつての全共闘の闘士たちや社民党の幹部が続投に反対せず、沈黙を守っている姿は、なんとも寂しく情けな

い。議会制民主主義の黄昏（たそがれ）である。 
  

 
  
 ≪党内の政権交代こそ改革だ≫ 
  
 鳩山・小沢両氏は潔く辞職すべきだ。まず民主党は、「７０％に達する小沢幹事長辞任要求、４０％そこそこになった内閣支持

率」の世論調査を直視せよ。そして、松下政経塾出身者２８人など若手議員が、沈黙していないで「民主党内での政権交代」に向

けて決起すべきだ。それが「改革」である。 
  
 鳩山内閣は初めから、国益を損なう「異形の内閣」だった。総理は外務大臣からさえ「日米合意を守らないと『人間社会』にはい

られない」と心配される「宇宙人」である。もっとも筆者は鳩山総理らを「サロン・コミュニスト」と呼ぶ。それはロシア革命前夜、豪

華なサロンに集う帝政ロシア貴族のインテリ青年たちで、自らの手は汚さずに「ブ・ナロード（人民の中へ）」と叫んで革命を論じて

いた人々を指す。 
  
 大富豪である鳩山氏は筆者も出席した新年の賀詞交換会でいきなり「派遣村」に触れ、「憲法で保障された最低限の『お暮ら

し』もできない人々」救済を訴えた。順番が違う。鳩山内閣の優先課題は「景気・基地・献金」。そうした人たちへの救済は自らが１

０億円くらい寄付してから語るべきだ。 
  
 政権発足からわずか４カ月で「天皇の政治利用」「日米同盟弱体化」「外国人参政権」「デフレ・スパイラル」と異形内閣の数々の

過誤で日本が危ない。倒閣を急ごう。（さっさ あつゆき） 
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2010/01/21 04:37Commented by 花うさぎ さん 

・平沼事務所 メールマガジン平成22年1月20日（水）第391号 
 
■地方参政権で自民党の国会議員が決起  
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 一昨日、自民党内で地方参政権反対で奮闘されている古屋圭司衆院議員から連絡が

あり、来る23日（土）午後四時から、自民党本部にて、外国人地方参政権問題について

の討論会が開催されることになったそうです。 
 党執行部がなかなか判断しない中で、古屋先生らが自民党党大会の前日に、党本部で

参政権問題について取り上げる行事をすることで、自民党を引っ張っていこうとされてい

るのです。 
 プログラムは以下の通りです。本来ならば、自民党員しか参加できなかったそうですが、

古屋先生や山谷先生が党本部と折衝した結果、添付したＰＤＦファイルの「通行証引換

券」をプリントし、党本部入り口で提示すれば、党員でなくても参加できることになりまし

た。 
 自民党を地方参政権「反対」政党にしていくためにも、是非とも、このワークショップに参

加し、古屋先生ら「参政権反対派」を支援してください。宜しくお願いします。 

 
●外国人地方参政権に関するワークショップ 
 平成22年1月23日（土）16：00～17：30 
 自由民主党本部7階704号室 
 
一、開 会（16：00） （司会） 古 屋 圭 司 自由民主党副幹事長 
二、挨 拶（16：00－16：05） 鴨 下 一 郎 自由民主党政務調査会長代理 
三、基調講演（16：05より、各々15分程度） 評論家 石平氏、日本大学教授 百地章氏 
四、パネルディスカッション（16：35－） 
パネラー：評論家石平氏、東京都議会議員川井しげお氏、日本大学教授 百地章氏、参

議院議員山谷えり子 氏（五十音順） 
コーディネーター：古屋圭司 自由民主党副幹事長 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
日本会議国会議員懇談会事務局  

2010/01/21 05:26

Commented by thinking さん 

＞「秘書のやったことは議員の責任。バッジをはずせ」。言い出しっぺはほかな

らぬ鳩山由紀夫総理その人だ。 
 成程、これが証拠だ、ならば由紀夫さん、あなたこそ辞職すべきです、そうで

なければ脳神経が疑われるよ！ 

 
＞鳩山・小沢両氏は潔く辞職すべきだ。まず民主党は、 
 そうです！ これが、国民による、せめてもの「花道」ですよ。 
 情けある勧告を素直に受けて、速やかに、そして、清く政界を引退して、後は、ただ懺悔

の余生を生きよ！  

 

2010/01/21 06:05Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、超おはようございます＾＾。 

 
青山氏の動画アップありがとうございます。少しでも多くの人に見てほしいですね。  

 
佐々氏も昔から全然ぶれないですね。頼もしい人です。 

 
青山氏、佐々氏共、何というか、思想が顔を見るだけではっきり判断できる程明快で、安

心して見たり読んだり出来ますね。 

 
それに引き換え、鳩氏が後ろめたそうな泳いだ目で「国民の命を守る・・・ナンチャラカンチ

ャラ」と悪寒がするような恥ずかしい事を平気でおっしゃる時の顔、小沢氏、輿石氏、山岡

氏、千葉氏の今までどういう風に生きてきたかが一発で判る悪人ズラを見てもなお、この

国の４０％以上の民が支持する不思議。 

 
と、文句ばかり言っててもしかたが無い。テレビでハクチになってしまった人達が覚醒する

ように微力ながら頑張ります。 

 
 

 

2010/01/21 07:18Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
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沖縄デモの模様がUPされていたのですが、この人数ビックリですよ＼(◎o◎)／！ 
思わず画面に向かって拍手してしまいました(^o^)。 
 
「日米同盟を堅持して自由と平和を守ろう」平和行進（1/2） 
http://www.youtube.com/watch?v=PuIRJjUrA3g 
 
「日米同盟を堅持して自由と平和を守ろう」平和行進（2/2） 
http://www.youtube.com/watch?v=yCkX5ZZVPjg 
 
それから「私乃名刺」というのを作ろうかと（笑）、「僕乃名刺」の画像を探していたら、中川

昭一さんが「僕乃名刺」を渡されている動画を見つけました。 
名刺が出てくるのは2分ぐらいからです。 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm8490690 
 
今日一日、気持ちよく過ごせそうです☆ 
私も今度の土曜日参加予定です！ 先週みたいに大勢集まるといいですね。 

2010/01/21 08:53

Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
> 情けある勧告を素直に受けて、速やかに、そして、清く政界を引退して、後

は、ただ懺悔の余生を生きよ！ 

 
まったく同感です。しばらく「刑務所にはいってから」、ですが(^^；。 

 

2010/01/21 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>青山氏、佐々氏共、何というか、思想が顔を見るだけではっきり判断できる程明快で、

安心して見たり読んだり出来ますね。 

 
私もそう思います。 

 
>今までどういう風に生きてきたかが一発で判る悪人ズラを見てもなお、この国の４０％

以上の民が支持する不思議。 

 
やはり「育ち」の違いですかね？。好感持てる人相は一人もいませんね、ご指摘に中に

は。 

 
>テレビでハクチになってしまった人達が覚醒するように微力ながら頑張ります。 
 
是非、お願いします(^^)。  

 

2010/01/21 08:57Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま、おはようございます。 

 
この佐々淳行氏の新聞記事、私も読みました。 
朝食のミルクティーを飲みながら、そうだ、そうだ、と頷きましたよ。 

 
佐々淳行氏は、これまでも日本の治安を揺るがす重大事件の際にはいつも国民に向か

って鋭い分析を見せてくださった方です。 
東大安田講堂事件やあさま山荘事件など数々の歴史的事件を指揮し、初代内閣安全保

障室長や防衛施設庁長官を歴任した彼が、鳩山内閣を、”国益を損なう「異形の内閣」”と

呼び、「日本が危ない」と警鐘を鳴らす意味を、国民はもっと重く受け止め、考えるべきだ

と思います。 

 
青山氏のアンカーはすごかったみたいですね。私、まだ見ていないのですけど、実際に見

た方が感動して「今回のアンカーだけは、全国民が絶対に見た方がいい」と言いますの

で、見てみようと思います。 
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2010/01/21 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>思わず画面に向かって拍手してしまいました(^o^)。 

 
へえ～、沖縄で。情報そのものを知りませんでした。ありがとうございます。やはり日章旗

持つのは憚るのですかね？。 

 
>名刺が出てくるのは2分ぐらいからです。 
 
茶目っ気たっぷりで面白いですよね。 

 
>私も今度の土曜日参加予定です！ 先週みたいに大勢集まるといいですね。 
 
私も参ります。頑張りましょう(^^)。 

 

2010/01/21 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>鳩山内閣を、”国益を損なう「異形の内閣」”と呼び、「日本が危ない」と警鐘を鳴らす意

味を、国民はもっと重く受け止め、考えるべきだと思います。 

 
はい。それにしてもさすがは産経です。鳩山内閣発足後は見違えるような切れ味ですね。

 
>「今回のアンカーだけは、全国民が絶対に見た方がいい」と言いますので、見てみようと

思います。 

 
本当に気合いの入れ方が違います。出来れば全部見たほうが分かりやすいです。全国

ネットでやって欲しい番組ですよね。  

 

2010/01/21 09:17Commented by tettui さん 

おはようございます。 

 
国民の生活が第１と政治改革を掲げ、政権交代を求めて昨年の緊急経済対策の審議を

延ばしに延ばして否決すると言うあくどい手法で政権を手に入れた民主党は、常軌を逸し

た政党であるにも拘らず、マスコミの後押しを受けて彼ら自身の行った行動の責任を問わ

れること無く政権を獲得してしまいましたが、法の番人として最後の砦となる検察の頑張

りによって悪事が暴かれることと成りました。 

 
しかしながら、政治権力は小沢・鳩山の手中に有ります、これらの政治権力を国民の手に

よって奪い取り彼らの悪事が白日の下にさらされ、政治的処断を受けなければならない。

今は正にその足がかりを得た状態であります、鳥越俊太郎等の民主応援団が必死に擁

護し、民主党議員団が沈黙を守る状況を許すことなく、国民からも追及の手を緩めてはな

らないと思うところです。 

 
長崎県では２月に知事選が行われます、小沢・鳩山の臭い息をたっぷりと吸い込んだで

あろう民主党の手の者と長崎県で生まれ育ち長崎県のために長く奉職した元副知事でも

ある候補者の事実上の一騎打ちと目されています。私の眼にはどちらが長崎県知事とし

て相応しいかは一目瞭然なのですが、そうでない方も多くいるようです、極めて残念なこと

です。 

 
今年初めての知事選、小沢疑惑再燃後の知事選として今後の日本の政治動向を占う上

で極めて重要な戦いであると認識しています、長崎県民のみならず日本全国の皆様から

長崎県知事選に向けて熱い御支援を頂ければと思います。 

 
長崎県内に在住の親戚・友人・知人のおられる方は、「新知事を作る県民の会」にそのよ

うな方を御紹介いただければと思うところです。 

 

2010/01/21 09:30Commented by iza706 さん 

おはようございます。 
昨日のアンカー、カブリ付きで見てました！ 
もう、最高に気分良かったです＾＾ 
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４０％の支持者全員にゼヒ見てもらいたいものですわ・・・ 

 
「秘書のやったことは議員の責任」言い出しっぺの本人はず～っと沈黙。 
国民が黙って愚弄されてるとでも思ってんでせうかね？！ 
絶対辞職させねば・・・！！！  

2010/01/21 09:42

Commented by causal さん 

おはようございます。 
・鳩山内閣は国益を損なう「異形の内閣」だった。 
まったくその通りです。 

 
友愛、友愛と叫んでいてもその対象はアメリカでも台湾でもなく 
中国・韓国・北朝鮮だった。 
ハイチの震災復興支援の対処の遅れ、その質と量の乏しさは目を覆うばかり。 
友愛を語る資格はこの政党にはありません。 

 
日米同盟は重視すると言いながらやっていることは反米そのもの。 

 
重要法案が子供手当てという選挙目当て。 

 
言葉だけ。甘い言葉だけのうすっぺら政党。 

 
甘い果実の中心には国益を破壊する猛毒が。 

 
 
 

 

2010/01/21 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん おはようございます。 
 
 
> 
>長崎県内に在住の親戚・友人・知人のおられる方は、「新知事を作る県民の会」にその

ような方を御紹介いただければと思うところです。 

 
長崎知事選の情報、ありがとうございます。出馬するのは中村法道前副知事ですね。民

主党に負けるな、頑張れとメールしようと思います。 

 
皆さんもご支援、よろしくお願いします(--)。  

 

2010/01/21 09:53Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん  
 
>ハイチの震災復興支援の対処の遅れ、その質と量の乏しさは目を覆うばかり。 
 
本当に歯ぎしりして見ていました。 

 
>甘い果実の中心には国益を破壊する猛毒が。 
 
はい。「地獄への道は善意で舗装されている」、この言葉そのものです、危険につき早急

の除去が必要です。  

 

2010/01/21 09:55Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 
>昨日のアンカー、カブリ付きで見てました！ 
 
うらやましいです。 

 
>国民が黙って愚弄されてるとでも思ってんでせうかね？！ 
 
完全に舐められています。 
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>絶対辞職させねば・・・！！！ 
 
はい、もちろん議員辞職のことですが。こんなバカ丸出しの脱税総理、日本人としてこれ

以上の屈辱はありません。 

2010/01/21 11:30Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
オザワ真理教も末期症状ですね。 
森ゆう子とかいう議員が、狂ったように小沢を擁護していますが、 
まるで麻原を慕う女オウム信者のようキモチ悪いです。 

 
ところで、昨日ある外国人と話をしていて気付いたのですが、 
日本人で外国人参政権の問題をよく知らない人が、与えてもいいのでは、 
などと考えてしまう理由の一つに、用語の問題があるのではと思いました。 

 
今回、参政権を与える対象に関して、報道などでは「永住者」とか「永住権」という言葉を

多用していますよね。でも、これ間違いなんですよ。正しくは「永住許可」なんですね。外

国人が日本に永住するのは「権利」ではないんです。日本政府が「許可」を与えているだ

けなんです。当然はく奪もできます。 

 
ところが、「永住権」と聞くと、そんなすごい権利を持っているなら「参政権」ぐらい・・と知ら

ない人は大きな勘違いをします。特に、投票する権利を軽く考えている日本人は多いです

から。 

 
英語の世界では、日本で言うところの「永住者」は「Permanent visa holder」なんです

ね。要は、永住ビザを持っている人。一方、選挙に参加できる人は帰化して「Citizenshi
p」を持っている人なのです。 
 
日本語に訳しても、「永住ビザ」と「市民権」ですから、大きな違いがあるということが分か

りますよね。これに比べて、「永住者」と「帰化者」ですと、大した違いが無いように思えて

きませんか？ 

 
昨日の外国人は、大笑いしていましたよ。 
「なんで永住ビザのヤツなんかに、参政権与えなきゃいけないの？クレイジー！」 

 
永住者とか永住権などと言うと、勘違いする人が増えますから、「永住ビザ」と言いましょ

う。永住許可よりも言葉の響きが軽いので、日本人の印象も大きく変わるでしょう。 

 
「観光ビザ」や「商用ビザ」よりも長く住めるだけの「永住ビザ」です。 

 
この言葉の拡散をよろしくお願い致します。  

 

2010/01/21 15:47Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>まるで麻原を慕う女オウム信者のようキモチ悪いです。 
 
がははははは。うまい！。 

 
>「観光ビザ」や「商用ビザ」よりも長く住めるだけの「永住ビザ」です。 
 
これはありがとうございます。考えてみたらご指摘の通りですね。 

 
>この言葉の拡散をよろしくお願い致します。 
 
「永住権」と「永住ビザ」では響きがまるで違いますね。今後、何かにつけてビザで行きた

いと思います。 

 

2010/01/21 16:18Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
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本日も議員会館前抗議、参加して来ました。 
なんと松原仁議員が通りかかって、 
皆からかなりキツイ言葉を投げかけられてました。 
まあ仕方ありませんねｗ 

 
 
 

2010/01/21 16:29

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
 
>本日も議員会館前抗議、参加して来ました。 

 
おお～、連日ご苦労様です。 

 
>なんと松原仁議員が通りかかって、 
>皆からかなりキツイ言葉を投げかけられてました。 
 
まあ、民主党の保守派と言われてきた人達はこの抗議団とは顔を合わせたくないでしょう

ね。 

 
女性が悲しそうに「信じてたのに、裏切ったのね…」と声かけられたらたまらないでしょう

(^^；。 
 
小沢の先は見えたというのに…。  

 

2010/01/21 17:54Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、おはようございます、 

 
青山繁晴さん、命がけの気迫で感動しました。これを放送する関西テレビの気迫も大した

ものです。 
この番組が見られる関西方面の人と、バイヤスのかかった情報にしか接しない人とは、か

なり意識に違いが出るでしょうね。 

 
ところで、 
青山さんと密接にコンタクトを取っている《現職閣僚》は、トップ二人よりマシといっても永

住外国人地方参政権には賛成なんですってね。 
学歴をみると知能指数が低いようには思えないのですが、だとしたら、愛国指数が低いの

かなあ。 
この方、なんだか心に襞がないようにも見えます。 
新党日本の田中康夫氏が、BS11動画でダムの説明をしていましたが、考えが深くて慎

重で、説得力もあり、かの《現職閣僚》とは、大人と子供ぐらい差が歴然で、暗澹たる思い

がしました。 
自民党の古い体質を持つ小沢を否定するのはいいでしょうけど、 
まず、政治家は愛国心があってほしいし、説得力も必要です。 
いつになったら、まともな政府ができるのかしら。 

 
わたしの住む所では、連日朝から晩までハイチでの救出作業の様子が流れています。ラ

ジオは各国の協力活動も伝えます。 
《日本》という言葉が全然出てこない！ 
息子がつぶやきました、「かっこ悪い。。。」 
わたしも忸怩たる思いがしました。 

 

2010/01/21 18:36Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん 時差の関係でもんばんは。 
 
>青山繁晴さん、命がけの気迫で感動しました。これを放送する関西テレビの気迫も大し

たものです。 

 
はい。気合いが入ってますよね(^^)。 
 
>トップ二人よりマシといっても永住外国人地方参政権には賛成なんですってね。 
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と言うことは一人は前原大臣ですね(^^；。 
 
>この方、なんだか心に襞がないようにも見えます。 
 
この人の国防安全保障は合格点なのですが、この価値基準と他の考え方が一貫してい

ないのです？。 

 
>大人と子供ぐらい差が歴然で、暗澹たる思いがしました。 
 
そうですか？。見てみたいです。 

 
>いつになったら、まともな政府ができるのかしら。 
 
早めに作らないと「日本が危ない」状況です。 

 
>わたしも忸怩たる思いがしました。 
 
申し訳ない。情けない政府を持つとこのざまです。何が「友愛」ですかね。政府支援とは別

にポケットマネーで「10億寄付」とやっても罰は当たらないでしょうに。  

2010/01/21 18:42

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 日護会主催・新春特別街宣 

 
【売国魔女・千葉景子糾弾祭り】【変態新聞・倒産祭り】【税金泥NHK袋叩き祭

り】をミックスした、【反日集団フルボッコカーニバルin横浜】を開催致します！！ 
 
日時：平成22年1月22日 
午前１１時スタート（２時間程度を目途にしております） 

 
アクセス：ＪＲ京浜東北・根岸線もしくは横浜市営地下鉄線「関内駅」から徒歩９分 みなと

みらい線「日本大通り駅」県庁口出口から徒歩1分（上記ＵＲＬをご参照下さい） 
＊みなとみらい線を利用したほうが、スムーズに到着できます。 

 
【注意事項】 
・雨天決行。日章旗、プラカード、ビデオカメラの持参歓迎です。 
・当日は撮影（動画含む）が入ります。顔が映ると困る方は、帽子やサングラス等を御持

参下さい。 
・特攻服など、現場にそぐわない服装はご遠慮下さい。 

 
主催：日本を護る市民の会 
連絡：相良 宗介（日本を護る市民の会 神奈川支部長） 

dai_tarn3@hotmail.com  

 

2010/01/21 20:16Commented by maaz さん 

↓感動しました。日本も捨てたものではありません。 

 
第２６回土光杯全日本青年弁論大会 テーマ「私が変える日本の将来」 

http://sankei.jp.msn.com/culture/academic/100121/acd100121082100
4-n1.htm 
 
 
【重要】アンケート（２６日午前１１まで） 

 
「外国人参政権」／「参政権付与は憲法違反？」 

http://sankei.jp.msn.com/life/lifestyle/100121/sty1001211619005-n1.ht
m  

 

2010/01/21 20:18Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>第２６回土光杯全日本青年弁論大会 テーマ「私が変える日本の将来」 

 

10鳩山・小沢氏はバッジをはずせ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1423988/



 
>【重要】アンケート（２６日午前１１まで） 
 
情報ありがとうございます。 

2010/01/21 20:27

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
花うさぎさんは、もうご存じだと思いますが、「アンカー」が見れない地域の方々

のために…。 

 
KeyHoleTVから視聴者用ソフトをダウンロードしますと「アンカー」が見れます。無料で

す。 

 
KeyHoleTV 
http://www.v2p.jp/video/ 
 
インストール法＆視聴イメージがYouTubeにありますので、参考にしてください。 
 
日本のテレビをリアルタイム視聴 KeyHoleTV 
http://www.youtube.com/watch?v=7mammdTxSj8 
 
番組名は、 

 
関西テレビ【青山（水）宮崎（木）森田（金）のアンカーは必見】 

 
です。 
チャンネル桜さんを配信されている方もいらっしゃるので、チャンネル桜もKeyHoleTVで

見れます。  
私は今、TVを消してチャンネル桜を視聴中です。 
 
KeyHoleTV開発者の苫米地さんのお話が面白いです。 
KeyHoleTVは実は違法なので、TV局に訴えられるのを待っているそうです。 
チャンネル桜さんが訴えるのは無理なのでしょうか？ 

 
異常な鼎談 苫米地英人 後編2/3 
http://www.youtube.com/watch?v=fec3iVqNBx0 
 
異常な鼎談 苫米地英人 後編3/3 
http://www.youtube.com/watch?v=pACKxYfDM8w 

 

2010/01/21 20:32Commented by sakurara さん 

連続ですいません。 
KeyHoleTVは視聴者数がわかるのですが、 
今、チャンネル桜さんちょうど100名でした。 
もっと増えるといいですね。でも違法？？f(^-^; 

 

2010/01/21 21:36Commented by 泥沼没彦 さん 

花うさぎさん。こんにちは。 
小沢や鳩山はさっさと引くべきですね。しかし、もっと反省すべきは、このようなゴミムシに

投票した国民でしょう。もっと国のことを考えて投票すべきです。 
ところが、まだ子供手当にヨダレを垂らしている国民は少なくありません。哀しいですね。  

 

2010/01/21 22:43Commented by - さん 

To causalさん  
 
>ハイチの震災復興支援の対処の遅れ、その質と量の乏しさは目を覆うばかり。 
 
ハイチは、台湾と外交関係を持っている国です。 
そこで、中共は下記のような地震外交を展開して、 
ハイチに台湾との関係を断たせようと画策しているのではないでしょうか。 

 
媚支の鳩山内閣としては、中共支援の存在を弱めかねない日本の援助を極力小さくし

た、と謂うことだと思います。 
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【北京＝佐伯聡士】中国が台湾と外交関係のあるハイチに、 
赤十字を通じて１００万ドルの緊急人道援助を表明したほか、 
即座に国際救援隊を派遣し、活動を展開するなど存在感をアピールしている。 
 国連平和維持活動（ＰＫＯ）に参加している隊員ら８人が建物の下に埋まっている状況も

あるが、 
将来的な外交関係樹立に向けた「地震外交」を推進する狙いとみられる。 

http://www.yomiuri.co.jp/world/news/20100115-OYT1T01051.htm 
 
一方、台湾も負けじと「中国１００万ドル出す、台湾「それなら５００万ドル」と頑張ってま

す。 

http://japanese.joins.com/article/article.php?aid=125272&servcode=A0
0&sectcode=A00  

2010/01/21 23:23Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
いよいよ 小沢 23日 出頭ですね。 
被疑者としてとありましたが、逮捕しちゃってください。 

 
最近の産経新聞。生き生き輝いていますね。連動して、阿比留氏のブログも 冴え渡って

いますね。 
輿石も、何とか 失脚させたいですね。 

 
民主悪三奉行 小鳩石 悪相です。民主党の支持下落に、もっと貢献してほしいので、も

う少し 醜態見せてほしいですね。 
アンカーの青山氏 生で見ていましたが、迫力ありました。 

 

 

2010/01/22 02:16Commented by causal さん 

To bibcatさん  
 
>ハイチは、台湾と外交関係を持っている国です。 
>そこで、中共は下記のような地震外交を展開して、 
>ハイチに台湾との関係を断たせようと画策しているのではないでしょうか。 
> 
>媚支の鳩山内閣としては、中共支援の存在を弱めかねない日本の援助を極力小さくし

た、と謂うことだと思います。 

 
貴重な情報を有難うございます。言われてみれば、はっと気付かされる 
ことばかりです。そこまで支那のコントロール下に。絶句。  

 

2010/01/22 03:58Commented by 日本の花言葉 さん 

 
 いつも真っ先にデモの報道と写真アップしていただき有難うございます。 
その１６日デモの写真の一部（日比谷公会堂前）を、以前も使わせて頂いた 
フリーペーパーに掲載しています。このｉｚａの私のページ『民主党ブーメランに』＜http://
oct31.iza.ne.jp/blog/entry/1425472/＞の最後に貼り付けています。未だ印刷が

終わってなくて、これから配布するところです。 
 「日本解体」されないよう、頑張りましょう！  

 

2010/01/22 05:07Commented by tom-h さん 

僕も今青山氏のアンカーを見ましたが、いつもどの日のアンカーも素晴らしい質の高さで

驚かされますが、今回の(この前の山拓と小沢の接触のも)アンカーの質の高さたるや歴

代の中でも屈指のものでしょう。 

 
でもこれだけ真剣勝負をしているとさぞ圧力や脅迫も凄いんでしょうね。聞くところによる

と総務省から関テレに対し圧力があるとかないとか?  

 

2010/01/22 05:12Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん 超おはようございます。 
 
>KeyHoleTVは実は違法なので、TV局に訴えられるのを待っているそうです。 
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へえ～これは知りませんでした。拝見させて頂きます。 

2010/01/22 05:17

Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。 
 
>もっと国のことを考えて投票すべきです。 

 
本当にそう思いますね。 

 
>まだ子供手当にヨダレを垂らしている国民は少なくありません。哀しいですね。 
 
本当に「子育て支援」というならやるべき事は他にあります。民主党は「金で票を買う」とい

う「やってはいけないこと」で政権を取ったのです。そして国民を騙して何も説明しなかった

反日法案を出そうとする。 

 
正直、良識ある日本人のメンタリティーが感じられませんね。 

 

2010/01/22 05:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>被疑者としてとありましたが、逮捕しちゃってください。 
 
一気に決着つけて欲しいですね。 

 
>最近の産経新聞。生き生き輝いていますね。連動して、阿比留氏のブログも 冴え渡っ

ていますね。 

 
はい(^^)。 
 
>アンカーの青山氏 生で見ていましたが、迫力ありました。 
 
テレビ出演について評論家生命をかけているという鬼気迫る気合いを感じます。政治家

は見習え！と言いたいですね。 

 

2010/01/22 05:23Commented by 花うさぎ さん 

To oct31さん おはようございます。 
 
>フリーペーパーに掲載しています。 
 
どうぞご自由にお使い下さい(^^)。いつもご苦労さまです。 
 
> 「日本解体」されないよう、頑張りましょう！ 
 
はい、「解体されてたまるか！」の気合いです。 

 

2010/01/22 05:26Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>今回の(この前の山拓と小沢の接触のも)アンカーの質の高さたるや歴代の中でも屈指

のものでしょう。 

 
「硫黄島一杯の水」の感動とは違った意味で歴史に残る政治解説かも知れませんね。 

 
>聞くところによると総務省から関テレに対し圧力があるとかないとか? 
 
原口総務大臣に「そんなことやってんのか！」と問い合わせ＆抗議のファックス流したい

ですね。 
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